

◆たくましい子 ◆力をあわせる子 ◆ばっちり学ぶ子 ◆納得いくまでチャレンジし続ける子



# たちばなっ子

“ずっと幸せが続く橋小学校”



橋小学校だより

令和7年12月23日

校長 寺田 邦子



橋小 HP

## 学びと成長の2学期

保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、2学期も無事終わりそうです。本当にありがとうございました。

2学期は、運動会、遠足、学校公開、持久走大会、橋まつり、人権集会・・・、子ども達が主体となり活躍する場面がたくさんありました。授業では、自分たちで学びを進める子どもたちの姿がどのクラスでも見られました。自分で考え友だちと協力しながら、活動を自分の学びや成長につなげていきました。

2学期は、保護者の皆様に学校へ足を運んでいただき、子ども達の生き生きと活動する姿や学校の取組について見ていただく機会をもつこともできました。ありがとうございました。



### 人権週間の取組



たちばな郵便

12月4日～12月10日は人権週間でした。児童会では、「たちばなゆうひん」を企画してくれました。友達のすてきなところやありがとうを手紙に書いて投函します。橋小学校にたくさんのハッピーがあふれています。

4日には、人権擁護委員の3名が、読み聞かせをして下さいました。



全校集会「人権を守るには？」



5日の全校集会では「人権」について学びました。「どうしたら人権を守れるか」をみんなで考えました。1年生から6年生までみんな真剣に考え、たくさん発表してくれました。人権を守るためにには「知る」「感じる」「想像する」「心を動かせて優しい行動をする」ことが大切だと学びました。

### タグラグビー大会 12/6・7

4・5・6年生の2チームが参加しました。男子のチームは決勝リーグで5位と大健闘！女子のチームもたくさんトライを決めて強豪チーム相手に大健闘！



### 書初めの練習



3年生以上の書き初め練習に、書道教室の山本先生が指導に入ってくれました。3学期の初日には「書き初め大会」があります。

### 見守り隊・CS サポーターの皆様 ありがとうございました

見守り隊の皆様、まだ暑さ厳しい9月から最近の暴風雨の時も児童の登下校の見守りをありがとうございます。また、2学期もCSサポーターさんがたくさん子ども達のサポートに入ってくださいました。

2学期、橋小学校の子ども達が健やかに学校生活を送ることができたのは、皆様のおかげです。本当にありがとうございました。

